

日没前後の死亡事故、昼間の4倍

「かもしれない」で備える 交差点事故防止 北済協

- ・左折時に、横断歩道を渡る自転車に気付かず衝突
- ・青信号左折時に、同方向より直進の自転車と衝突
- ・信号待ちから発進する際、横断歩道手前を斜め横断する歩行者に気付かず躊躇
- ・信号待ちで、停車中の前車へ追突
- ・青になり発進したが…前車は、まだ発進しておらず追突

交差点は、トラックで最も多い、人身事故
追突は、そのほとんどは交差点で発生

○子供の飛び出しに注意！
○子供の自転車に注意！

労災事故防止 ◆トラックの荷台から…「墜落・転落」、「挟まれ」防止◆

◆2時間ごとに、15分休憩で 守ろう！ 自分の命 他人の命◆

◆ 交差点・バック事故 止まらず ◆

- STOP！ 交差点事故 (前方不注意と車間距離)
- STOP！ バック事故 (特に、構内・駐車場・現場内)

車間距離を十分にとろう！ 追突を未然に防止しよう

- 積み下ろし作業中の、荷台からの墜落・転落に注意しましょう
- 鋼材、資材の積み下ろし作業中の、手・指・足のはざまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み下ろし作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み下ろし作業時、ユニック作業に注意しましょう

構内も停止するまで、運転中

信号交差点 右から横断の男性はねられ意識不明

赤信号で、横断か？

◇右からの横断歩行者・自転車に注意しましょう◇

◇子供・高齢車・自転車の危険な動向を予測した、「かもしれない」運転を心がけましょう◇

2018/9/14(金) 13:02

14日午前3時前、神奈川県の信号交差点で、右から横断していた70歳くらいの男性が乗用車にはねられ意識不明で搬送される事故がありました。運転していた男性や目撃者の話では、信号機は当時、乗用車の進行方向が青だったということです。

かなりのスピードが出ていた

乗用車が、中央分離帯の標識柱に激突、炎上 助手席に性別不明の遺体

◇落とせ！ スピード◇

2018/9/14(金) 9:46

13日午後11時すぎ、兵庫県の市道で、乗用車が中央分離帯の標識柱に衝突し、炎上した。火は約40分後に消し止められたが、助手席から性別不明の遺体が見つかった。警察によると、遺体は若い女性とみられる。運転していた市内の10代とみられる男性が、頭を切る軽傷を負った。目撃情報などから、車はかなりのスピードが出ていたという。

通勤途中の車にはねられ 自転車で横断の男性重傷

◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

2018/9/14(金) 7:55

13日午前9時15分ごろ、群馬県の信号のない県道を自転車で横断していた無職の男性（75）が右から来た軽乗用車にはねられた。男性は腰などを強く打ち重傷を負った。警察は同日、自動車運転処罰法違反（過失致傷）の疑いで、車を運転していた会社員女性容疑者（31）を現行犯逮捕。容疑者は通勤途中だった。

交差点 緊急走行中のパトカーと軽乗用車衝突

◇ラジオのボリュームは大きくありませんか？ 緊急走行車両のサイレンが聞こえなかったのでは？◇

◇運転中の、携帯・スマホは厳禁です 緊急車両に気がつかず…事故の可能性◇

2018/9/14(金) 12:10

13日午後11時10分ごろ、千葉県の国道交差点で、緊急走行中のパトカーと軽乗用車が衝突した。事故当時、パトカーは赤色灯をつけ、サイレンを鳴らした状態で、赤信号の交差点に徐行して進入。交差する市道を青信号で直進していた軽乗用車と衝突した。